

« News du secteur »

➤ Participation du secteur à la Convention annuelle 2016 de la Social Performance Task Force (SPTF)

Dans le cadre de la tenue de la Convention annuelle de la SPTF prévue fin mai 2016 à Marrakech, une réunion d'information et d'échange s'est tenue le 29 janvier 2016 au CMS, en présence des acteurs du secteur de la microfinance au Maroc.

Les participants à la réunion ont été invités à réfléchir sur le contenu scientifique à intégrer dans le programme de cet événement d'envergure internationale dont les retombées médiatiques sont indéniables.

Les participants ont convenu d'arrêter un bilan du secteur qui participe activement, à travers l'ensemble des Associations de microcrédit, à l'initiative de protection des clients en microfinance (la campagne Smart) et promeut ses principes de base (éviter le surendettement, transparence des prix, pratiques de recouvrement appropriées, déontologie du comportement du personnel, mécanismes de réparation des préjudices, confidentialité des données) auprès de ses membres.

Pour rappel, la SPTF est une organisation non gouvernementale fondée en 2005 aux Etats-Unis, qui compte plus de 2.600 membres provenant de plusieurs pays du monde et comprenant différentes parties prenantes dans le secteur de la microfinance: organisations de microfinance, donateurs, investisseurs, associations mondiales, régionales et nationales, fournisseurs d'assistance technique, agences de notation, chercheurs, etc.

